



**Nombre del alumno :Félix Alejandro  
Albores Mendez**

**Nombre del profesor: Jiménez Ruiz  
Sergio**

**Nombre del trabajo: Nace la  
antropología médica.**

**Materia: Antropología Médica II**

**Grado: Segundo semestre**

**Grupo: "B"**

Felix Alejandro Albores Mendez 2º B

## Control de lectura

En el seno de la comunidad hay una fervida inquietud por entender el contenido y la utilidad que acarrea el conocimiento de la antropología médica, esto se ve más en los Estados Unidos, la subdisciplina tiene ya tres decenios largo de febril crecimiento y figura separadamente en la utilidad que acarrea el conocimiento y figura separadamente en la lista de carreras que imparten algunas universidades. En los países que componen el tercer mundo el atractivo que ejercen los estudios de antropología médica es cada vez mayor particularmente en aquellos que contienen dentro de su jurisdicción a pueblos étnicos aun no integrados en el proceso de formación nacional.

En México el interés por la reflexión sobre lo étnico y el accidente desde la perspectiva socio-cultural también tuvo cuerpo al término de la segunda guerra mundial, pero su desarrollo quedó reducido a los antropólogos y en cierta medida a los epidemiólogos. Las circunstancias semejantes nunca pertenecen constantes y en la actualidad son los medios y no solo los antropólogos y en cierta medida, el proceso de su formación en nuestro país, tomándolo desde sus orígenes.

La inteligencia reflexiva de José de Acosta religioso de la compañía de Jesús sistematiza los desastres que le anteceden y los usa propios para develar las características que

determinada a la disciplina en formación. En el proceso a su historia natural y natural de las disciplinas y formación.

En la segunda mitad del siglo decimonono un proceso semejante al ocurrido en el siglo XVI la proscripción de los pueblos agrarios Carlos Marx y Federico los protagonistas del mundo. El documento abarca en el tiempo y en el espacio a la humanidad en forma y comienza con una aseveración doctrinaria contundente. La historia de todas las sociedades hasta nuestros días en la historia de la lucha de clases.

Al finalizar la segunda guerra mundial los deseos liberadora de los pueblos sometidos al dominio imperial toma violento impulso hasta entonces el dominio incontenible de la antropología sobre su objetivo de estudio le permite crecer sin grave oposición pero en 1968 movimiento estudiantil sacude a Europa repercute en México y da un giro a la situación establecida coloca a la disciplina entre las ciencias mal nacidas, cuyo origen bastaría producto del colonialismo, las condena a desaparecer la antropología aplica y en lo particular su versión indigenista son blanco de iracundas de ataques

ciencia e ideología

La discusión de algunos puntos claves de la antropología, pasada y present parece necesaria

para advertir desde el comienzo, las bases teóricas de la antropología médica que son, en gran medida, las mismas de la antropología general, corren constantemente la misma de la antropología general suelt y cambian de una época a otra según se modifica la orientación ideológica dominante. El nombre de antropología médica es de nuevo como, data de hace unos cuantos lustros, Norman Scotch lo fija al título con la frase nombre, su construcción a la Reseña bianual de antropología que edita la universidad de Stanford.

### Aislamiento insalvable

Al tiempo que Resford y sus seguidores se ocupan en descubrir regularidades a la dinámica del cambio social, la revolución mexicana iniciada en 1910, luego de establecer orden en los securos de la lucha armada señala metas a sus postulados y ensaya a través de otros caminos a reconstituir la república sobre base estructurales nuevas.

Malos hábitos culturales: Entre los que acompañan a sacuz en la fugaz experiencia de la cabana destacada un profesional de la enseñanza el economista antropólogo miguel othon a mendizabán quien unos años más tarde al fugarse en 1935 el instituto politecnico nacional y en la escuela de ciencias biología, con su Departamento de Antropología, tutorea el proposito el estado de la salubridad entre la población

## Bibliografías

Gonzalo Aguirre Beltrán, Programas de Salud en la situación intercultural, Instituto Indigenista Interamericano, México, 1955 (2a. ed. IMSS, 1980).